
 

支え合うきよせ委員会（清瀬市生活支援・介護予防サービス提供主体等協議体） 

第５回 地域資源・ニーズ把握部会（A 部会）記録 

 日時 平成 29 年８月２４日（木） 

1４時５０分～１５時５０分 

場所 コミュニティプラザひまわ

り会議室１ 

出席者 内田部会長、田中副部会長、阿久津委員、小野委員、金川委員、田島委員、名古屋委員 

福嶋委員 

生活支援コーディネーター：鍵和田 

事務局：関口課長、田中係長、吉村氏 

オブザーバー：森氏（きよせ信愛地域包括支援センター）、社協実習生３名 

１ 地域団体との意見交換会について 

(１) グリーンタウン（中清戸、下清戸）周辺地域との意見交換会のふりかえり 

内田部会長より、部会資料１を用いてグリーンタウン周辺地域との意見交換会の報告とそのふり

かえりを行う。 

➣今回の意見交換会では、事務局からは田中係長が参加した。今後も事務局の方から参加をし

てほしい。また、委員長と副委員長のどちらかについても参加を検討してほしい。 

➣地域団体や地域で積極的に活動しているボランティア等に、地域の情報をまとめたファイル

や手帳などをお渡しすることで地域資源の具体的情報を知っていただく。 

➣支え合いファイル、支え合いノートの取り組みは、部会の取り組みとして行うのではなく、

支え合うきよせ委員会の取り組みとして行っていくべき。具体案を次回のＡ部会で提案する

ので、部会内で議論したい。 

⇒「聞きっぱなし、言いっぱなしにしない」ということを意見交換会の中で確認した。何が出

来て、何が出来ないか、今後の部会の中で議論し、団体に対して回答していく。 

⇒支え合いファイル、支え合いノートの作成に関する審議を継続。11 月の本委員会にて報告す

る。 

 

(２) 委員の担当割について 

今後、市内の４地域で意見交換会を実施していくにあたり、改めて担当地域を確認する（本会資

料６「担当地区の分担」）。 

⇒意見交換会を９月に開催するにあたっては、各地域の担当委員と日程調整を行っていく。意

見交換会の日程は、決まり次第、地域資源・ニーズ把握部会内でメールやファックスで共有

する。 

 

２ 各地域の訪問状況について 

(１) 各団体の訪問状況について 

生活支援コーディネーターより、中里地域を訪問した際の状況について部会資料２を用いて説

明する。今後も訪問した際の状況がわかるよう資料を用意する。 

    ◎梅園の白梅自治会について 

阿久津委員より、９月２日の役員会の中で意見交換会を実施できるかどうか検討することに

なっていると状況報告あり。回答を待ち、日程調整を行っていく。 

    ◎老人会について 

     中里を訪問した際に紹介のあった老人会の女性部会長に意見交換会の相談をしたところ、女

性部会の活動は月に１度（第二金曜日）４０人くらいの方が中清戸地域市民センターに集ま

って楽しく活動をしているので特に課題は感じていないと回答あり。ただ、各老人会の活動
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については様々な課題があるとお話あり。そちらを対象に意見交換会を実施してほしいと話

がある。 

     ➣小野委員より、９月７日（毎月第一木曜日）に会長会、８月２８日（日時未定）に常任委

員会があると情報あり。意見交換会の趣旨説明などは、会長会で行うと良いのではないか

と話がある。 

 

(２) 意見交換会事前資料について 

生活支援コーディネーターより、部会資料３を用いて意見交換会事前資料について説明あり。 

⇒今後も同様の形で事前資料を作成していく。 

 

３ 今後の予定 

(１) 地域団体との意見交換会日程 

・ 旭が丘 

・ 中里一丁目 

・ 中清戸、下清戸 （第一回終了） 

・ 梅園白梅自治会等 

・ 老人会 

(２) 本会開催日程 

・ １１月２２日（水）１３時半～ 清瀬市役所第１、２委員会室 

 

(３) 部会開催日程 

・ ９月２２日（金）９時半～１０時半 場所未定 ※決定次第連絡予定 

 

 


